

くすのきっ子



（ほんきでとりくむ子・げんきにあいさつする子・（ほれにでもかんしやする子

ようやく、秋らしい…季節になってきました

誉田小学校長

最近、朝夕の冷え込みが厳しい日もありますが、ようやく秋らしい季節が感じられるようになりました。体調面には十分に気を付けて、今年の残り2ヶ月を子供たちと過ごしていきます。

さて、後期が始まり約3週間が経とうとしています。この間、2年生は「千葉市動物公園」、4年生は「佐原・航空科学博物館」、5年生は「西部防災センター・科学未来館」へ校外学習に出かけてたくさん新しい発見をしました。3年生は学習発表会のテーマ（昔遊び）について調べを進めました。1年生は、先生方に英語で挨拶して、サインやシールをもらう活動を行いました。かわいい笑顔で元気に活動することができました。6年生は9月から陸上練習に取り組み、自己ベストを更新するとともに、学校の代表選手は11月6日の千葉市小学校陸上大会に参加します。一人一人が自分の目標をしっかりともち、全力で活動しています。この経験を生かして、今後も誉田小の最高学年としてしっかりとリードしてくれることを期待しています。

そして、11月15日（土）には、『学習発表会』と『くすの木フェスティバル』があります。午前中は、各学年の学習成果を発表します。午後からの『くすの木フェスティバル』では、PTA役員の皆さん、おやじの会の方々にもお力をお借りし、楽しい催しを企画しています。全校児童にとって思い出に残る素敵な学校行事にしたいと考えております。引き続き、保護者の皆様のご理解・ご協力をお願ひいたします。

お知らせ

寒い時期の服装について

寒い時期の服装についてのご理解とご協力をお願いします。

- 手袋・マフラー・ネックウォーマーを登下校時に使用してもよいですが、屋内では外します。
- 体育の学習時は、半袖の体操服の上にトレーナーやジャージ等を着用してください。ただし、事故防止のためフードがないものを着用させてください。下は、体操ズボンの上に運動しやすいジャージ等を着用してください。また、体育の学習時に使用する服は、体操服と同じように袋に入れて持たせてください。
- ホッカイロは、貼って使えるもののみです。

学校の車での来校について

本校では、児童の安全確保のため、原則として車での送迎はご遠慮いただいております。しかしながら、やむを得ない事情により車で来校される場合は、体育館脇の駐車スペースを譲り合ってご利用くださるようお願いします。限られたスペースのため、長時間の駐車や無断駐車はおやめください。

ドラッグストアコスモス横の駐車場は使用できません。先月、コスモス横の駐車場で車同士の接触事故がありました。駐車場横の歩道は、児童が登下校で利用しています。児童の安全のためにも、絶対に使用しないでください。また、近隣施設などへの駐車はご迷惑となりますので、固くお断りいたします。